

24Jam

Kodim 0709/Kebumen Selenggarakan Kegiatan Sosialisasi Olah Raga Panahan

Nurfaizin - KEBUMEN.24JAM.CO.ID

Dec 5, 2022 - 14:42



Kodim 0709/Kebumen bekerja sama dengan Persatuan Panahan Indonesia (PERPANI) Kabupaten Kebumen menyelenggarakan kegiatan Sosialisasi pengenalan Olah Raga Panahan kepada Anggota Kodim 0709/Kebumen

KEBUMEN - Kodim 0709/Kebumen bekerja sama dengan Persatuan Panahan Indonesia (PERPANI) Kabupaten Kebumen menyelenggarakan kegiatan Sosialisasi pengenalan Olah Raga Panahan kepada Anggota Kodim 0709/Kebumen di aula Gajah Mada kodim 0709/Kebumen, jalan Lingkar Selatan Desa Adikarso, Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen Provinsi Jawa Tengah, Senin, (5/12/2022)

Turut hadir pada kegiatan tersebut, Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Para Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 0709/Kebumen,

Ketua umum PENGKAB PERPANI Kabupaten Kebumen Wempy Setyabudi, S.H., beserta para pelatih Panahan, dan para Anggota Kodim 0709/Kebumen.



Dandim 0709/ Kebumen pada kegiatan tersebut mengatakan, "Dengan diadakannya kegiatan sosialisasi pengenalan olahraga panahan diharapkan anggota Makodim 0709/Kbm dapat memanfaatkan event tersebut guna meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dibidang olahraga panahan," ucap Dandim.

Lebih lanjut Dandim mengatakan, "Olahraga panahan merupakan olahraga yang sangat baik guna melatih konsentrasi serta fokus terhadap sasaran, dan dapat juga menyehatkan panca indra tubuh kita supaya tetap bugar sehat berkesinambungan," ungkap nya.

Sementara Ketua PENGKAB PERPANI Kabupaten Kebumen Wempy Setyabudi S.H., mengatakan, "Persatuan Panahan Indonesia (PERPANI) Kabupaten Kebumen terus memasyarakatkan olahraga panahan, Salah satunya dengan mensosialisasikannya kepada para anggota militer Kodim 0709/Kebumen," ujarnya.

Ketua PENGKAB PERPANI Kabupaten Kebumen menambahkan, "Adapun tujuan diadakan sosialisasi untuk memasyarakatkan olah raga panahan agar menjadi olah raga yang banyak diminati oleh masyarakat, serta untuk mencari bibit-bibit baru yang memiliki bakat dan minat untuk bergabung menjadi atlit Panahan, tidak terkecuali juga untuk para Anggota Kodim 0709/Kebumen yang mempunyai potensi menjadi atlit Panahan," jelasnya.

Selain itu Ketua PENGKAB PERPANI kabupaten Kebumen juga memaparkan, materi dalam kegiatan tersebut berupa pengenalan olahraga panahan, termasuk pengenalan alat. Tidak hanya itu, Para Anggota Kodim 0709/Kebumen juga

berkesempatan untuk melakukan praktik dan teknik cara menggunakan alat Panahan.

Para anggota kodim 0709/Kebumen terlihat sangat antusias dan semangat dalam mengikuti kegiatan sosialisasi dan praktek pengenalan olah raga panahan. Harapannya dengan di laksanakan sosialisasi olah raga Panahan akan muncul atlet-atlet baru berbakat dari anggota Kodim 0709/Kebumen untuk mengharumkan nama satuan, daerah, bangsa dan negara.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen